



# 撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

6/  
20・24

## 笠懸西小学校、あずま小中学校 開校記念式典を開催

4月に開校した両校の開校記念式典が各体育館で行われました。関係者への感謝状贈呈のほか、各校児童・生徒代表から感謝や今後の決意などが述べられました。笠懸西小学校では、校歌制作者の荒川洋さんの指揮による校歌斉唱やフルート演奏が行われ、あずま小中学校では全校児童・生徒26人が開校に携わった人たちへ感謝の気持ちを伝えました。



- 01. 感謝を伝える児童・生徒たち（あずま）
- 02. フルートを演奏する荒川さん（笠懸西）
- 03. 6年生による校歌斉唱（笠懸西）
- 04. 校名看板文字制作者の星野富弘さんへ感謝状授与（あずま）



6/  
25

## 届け！私たちの想い 少年の主張みどり市大会

グンエイホールPALで「第17回少年の主張みどり市大会」が開催され、市内中学校の代表者9人が自身の体験に基づいたさまざまな主張を発表しました。

最優秀賞に選ばれた、金子紗穂さん（笠懸南中学校3年）と、齊藤絵心さん（大間々東中学校3年）は、8月20日（土）に行われる東毛地区大会へ出場します。



7/  
27

## 多大な寄付に対し 感謝状を贈呈

造園業などを営む株式会社山梅（本社：太田市）から緑化推進のため、100万円の寄付をいただきました。株式会社山梅は『「緑」でよろこびを増やす企業』を目指し、さまざまな事業に取り組んでいます。

多大な寄付を寄せられ、市政発展に貢献されたことに対し、感謝状を贈呈しました。

